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OF.OAB-MA N° 112/2012-GP São Luís, 05 de novembro de 2012. 
 
 
 
Assunto: Cessão de salas para a OAB na Semana Nacional de Conciliação 
 
 
 Senhor Diretor, 
 

 Como é de vosso conhecimento, ao longo da Semana Nacional de 
Conciliação que compreenderá os dias 07 a 14 de novembro de 2012 serão realizadas 
centenas de audiências em todas as varas judiciais da Capital situadas nos diversos 
andares do Fórum Des. Sarney Costa. 
 

 Em razão do grande fluxo de advogados que se farão presentes nos 
referidos dias e dado o volume de audiências, por certo ocorrerão atrasos, o que resultará 
em tempo razoável de espera pelos advogados até que todas as suas audiências sejam 
finalizadas. 
 

 Por tais razões e visando garantir aos advogados um apoio logístico e 
um conforto mínimo durante sua permanência, a OAB do Maranhão vem, por meio do 
presente, requerer sejam disponibilizadas, em cada andar do Fórum, salas ainda 
não ocupadas pelas Varas não instaladas, devidamente climatizadas, para que possa 
montar uma estrutura de café/lanche e de descanso aos colegas advogados por todo o 
período de 08 dias da semana de conciliação. 
  

 Do mesmo modo, quanto à acomodação de todos aqueles que 
transitarão pelo Fórum na semana em referência, jurisdicionados e advogados, requer,  
ainda, sejam disponibilizadas cadeiras suficientes para que todos permaneçam 
sentados pelo tempo de espera entre os pregões de audiências nos corredores, eis 
que o numero de cadeiras atuais é insuficiente para o volume de pessoas que aguardarão 
ao lado de fora das salas de audiência nos corredores. 
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 No que tange ao estacionamento, é fato que já se demonstra insuficiente 
o número de vagas existentes para garantia do acesso ao Fórum em dias regulares, sendo 
a área reservada aos advogados compatível com apenas 60 vagas de carros, pelo que se 
requer sejam disponibilizadas nessa semana de conciliação um maior numero de 
vagas para advogados na entrada central do Fórum, situada na parte superior, 
próxima aos elevadores, de modo que os servidores e magistrados desloquem seus 
veículos para o estacionamento interno do prédio construído para esse fim, 
liberando, desse modo, mais vagas àqueles que precisarão estacionar e não terão 
condições de fazê-lo tão somente na parte da frente e na lateral do Fórum.  

 Certos que essa d. Diretoria, sempre atenta às necessidades da 
advocacia, reiteramos nossos votos de estima e consideração.  

 Atenciosamente. 

 
VALÉRIA LAUANDE CARVALHO COSTA 

PRESIDENTE em exercício da OAB/MA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Excelentíssimo Senhor 
DR. SEBASTIÃO BONFIM  
D.D Diretor do Fórum de São Luis  
N E S T A 

 


